

# Iberdrola abandera el deporte femenino en París

- *En el equipo español, 24 de las 35 federaciones respaldadas por Iberdrola participarán en la cita, aportando 173 atletas de las 192 que conforman la expedición, un 90,1% del total*
  - *En Brasil, Neoenergía acaba de suscribir un acuerdo hasta 2025 con el Comité Olímpico Brasileño (COB) para convertirse en uno de sus principales apoyos en materia de igualdad de género y sostenibilidad, beneficiando así a deportistas de múltiples disciplinas*
  - *Escocia, México y Portugal, donde da impulso a varias competiciones y federaciones deportivas, son otros ejemplos de la apuesta global y pionera por el deporte femenino que la compañía inició en 2016*
- 

Los juegos han dado comienzo en París y lo han hecho con un hito sin precedentes: serán los primeros en lograr la paridad de género. Así, un 50% de los 10.500 atletas que competirán en la capital francesa del 26 de julio al 11 de agosto serán mujeres, un logro del que Iberdrola ha sido partícipe, [apoyando a dos de los principales comités](#), el español y el brasileño.

En ambos casos, esta será la primera edición en la que sus respectivas expediciones estarán compuestas por más mujeres que hombres. En concreto, la española contará con 192 atletas femeninas, un 50,3% del total, y con 190 masculinos, un 49,7%, mientras que en la brasileña la proporción es de 153 mujeres, un 55,4%, y de 123 hombres, un 44,6%.

En los históricos registros presentados en la cita parisina por España y Brasil, el Grupo ha jugado un papel clave por medio de la puesta en marcha de [numerosas políticas de igualdad](#), que han tenido en la promoción del deporte femenino uno de sus vehículos clave. En España, 24 de las 35 federaciones nacionales respaldadas por Iberdrola participarán en París, aportando 173 deportistas, un 90,1% del total.

Además, 20 de las 35 integrantes del programa Embajadoras Iberdrola, con el que la empresa quiere inspirar y dar visibilidad a las más de 800.000 mujeres deportistas federadas que componen las 35 federaciones a las que impulsa en la actualidad, formarán parte del equipo español.

**Neoenergía firma un acuerdo con el Comité Olímpico Brasileño**

En Brasil, Neoenergia acaba de suscribir un [acuerdo hasta 2025](#) con el Comité Olímpico Brasileño (COB) para convertirse en uno de sus principales apoyos en materia de igualdad de género y sostenibilidad, beneficiando así a deportistas de múltiples disciplinas.

Con ello, la filial de Iberdrola ahonda en su compromiso con el fortalecimiento del deporte femenino en el país sudamericano, iniciado con el patrocinio de la selección brasileña de fútbol y del campeonato nacional de clubes –Brasileirão Feminino Neoenergia–.

A través de esta asociación, Neoenergia, referente en la transición energética de Brasil, apoyará al COB en sus metas de descarbonización, poniendo a disposición del ente deportivo soluciones energéticas e implementando acciones de sostenibilidad que permitirán reducir las emisiones de CO<sub>2</sub> de su Centro de Entrenamiento Time Brasil, situado en Río de Janeiro.

### **Apuesta global por impulsar la igualdad a través del deporte**

Brasil y España no son los únicos [ejemplos de la apuesta global](#) y pionera por el deporte femenino que Iberdrola inició en 2016. En Escocia, su filial ScottishPower es el patrocinador principal de la Scottish Women's Football (SWF) y de la liga escocesa, así como espónsor de las Scottish Youth Challenge Cups, en los tres tramos de edad, y de la Scottish Women's Highlands and Islands League.

En México, Iberdrola México ha presentado, como parte de sus compromisos con la equidad y la inclusión, el [programa DestElla](#), que tiene como objetivo potenciar el desarrollo y el empoderamiento de las mujeres a través del deporte. En esta primera fase, DestElla impulsará a la rama femenina de la Federación Mexicana de Rugby.

En Portugal, la compañía será hasta 2027 el principal motor de todo el fútbol femenino absoluto, tras el reciente acuerdo alcanzado con la Federación Portuguesa de Fútbol (FPF) para patrocinar la selección lusa y las competiciones de clubes de la FPF: la Liga BPI, Copa de Portugal, Supercopa y Copa de la Liga.